

Christina Jaccard & All Stars: 4 Bandleader in einem Show Act

Am 22. November 2024 findet das Benefizkonzert für die Stiftung Kinderhospiz Schweiz im Erlibacherhof in Erlenbach statt.

Christina Jaccard ist in einer sehr musikalischen Familie in Zürich aufgewachsen. Sie hat verschiedene musikalische Sprachen gelernt und schliesslich im Blues, Soul, Jazz und Gospel ihre musikalische Heimat gefunden. Die grosse Leidenschaft zur schwarzamerikanischen Musik prägt ihren musikalischen Stil und Ausdruck. Sie lebt ihre Musik ohne Kompromisse, ehrlich sensibel und mit unwiderstehlicher Power und Charisma. Sie bleibt sich immer treu und macht alles aus innerer Überzeugung. Somit kann sie das Publikum immer wieder begeistern. 2012 wurde sie mit ihrem langjährigen Bühnenpartner David Ruosch mit dem SWISS JAZZ AWARD ausgezeichnet.

Dave „The Rave“ Ruosch ist ein traditioneller Blues und Jazz Pianist der internationalen Extraklasse. 2009 gewann er mit Norbert Schneiders R & B Caravan den Vienna Blues Award. Europaweit gilt er als hochkarätiger Stilist und authentischer Vertreter des Boogie-Woogie, Blues, Stride und Swing. Nebst dichter Konzerttätigkeit mit seinem Trio, als Solist und mit internationalen Bands ist Dave Ruosch Dozent für Klavier- Fachdidaktik an der Zürcher Hochschule der Künste.

Hamp „goes wild“ Ruosch ist seit 1985 als Pianist und Sänger in der Sparte Rock`n`Roll Boogie und Blues unterwegs und hat diverse CDs veröffentlicht. Er gilt als einer der wildesten Rock`n`Roller der Schweiz. 1991 gewann er den Schweizer Showtalent Wettbewerb. Am 5. Juli 1992 musste Hamp in Wettingen CH für den legendären Jerry Lee Lewis einspringen da dieser kurz vor seinem Auftritt einen Kollaps erlitt. Das war der Beginn einer grossartigen Karriere.

Richard Koechli ist ein herausragender Blues/Slide-Gitarrist und Songwriter. Nach seinem erfolgreichen Sachbuch „Masters of Blues Guitar“ veröffentlichte er das Roots Blues-Album „Howlin with the Bad Boys“ im Jahr 2011 gefolgt von Erfolg wie dem Gewinn des SWIS BLUES AWARD im Jahr 2013 sowie der Auszeichnung für die beste Filmmusik beim Schweizer Filmpreis 2014. Seine Musik ist international erfolgreich. Er hat verschiedene Alben veröffentlicht. Sein 2021 erschienenes Werk „Holy Blues“ wurde mit dem PRIX PLUS 2022 ausgezeichnet.

Dieses grossartige Benefizkonzert wird mit Blues, Soul, Boogie-Woogie und Rock`n`Roll begeistern.

Datum: 22. November 2024, 20.30 Uhr Erlibacherhof, Seestrasse 83, 8703 Erlenbach

Der Eintritt ist frei.

Spenden zugunsten der Stiftung Kinderhospiz Schweiz sind herzlich willkommen. Während dem Konzert verkauft der FC Blau / Weiss Erlenbach Getränke, der Reinerlös ist für die Vereins Junioren und die Stiftung Kinderhospiz Schweiz bestimmt.



Flamingo Kinderhospiz: Erstes Kinderhospiz im Grossraum Zürich

Die Stiftung realisiert derzeit ihren ersten Standort in Fällanden/ ZH. Das Flamingo Kinderhospiz wird ein besonderer Rückzugsort mit ganzheitlichen Angeboten, an dem lebenslimitierend erkrankte Kinder und Jugendliche, ihre nächsten Bezugspersonen und Geschwister immer wieder neue Kräfte sammeln können. So können sie gestärkt in ihren fordernden Alltag zurückkehren. Die Inbetriebnahme ist für Ende 2025 geplant.

Mehr Infos unter: <https://www.kinderhospiz-schweiz/benefizkonzert-christina-jaccard/>

Kontakt: Haben Sie Fragen? Bitte sprechen Sie uns an!

Nicola Presti, Stiftung Kinderhospiz Schweiz, nicola.presti@kinderhospiz-schweiz.ch, Tel.: +41 78 790 48 39

Hans-Jörg Renggli, Verein Benefizkonzerte Erlenbach, hansjoergrenggli@gmail.com, Tel.: +41 44 912 35 66

